
 

 

                        
 

ВСЕРОССИЙСКИЙ ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ 

ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ФОРУМ 

8-10 октября 2024 г. 

 

ПРОГРАММА КРУГЛОГО СТОЛА 

09 октября 2024 г 

«КОМПЛЕКСНОЕ ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ РАЗРЕШЕНИЕ «ДО» И «ПОСЛЕ»». 

Организатор: ООО «ИнЭкА-консалтинг» 

Сайт: https://ineca.ru/ 

E-mail: ineca@ineca.ru 
Telegram: https://t.me/eco_bulletin 
Телефон: 8 (3843) 72-05-75; 8 (3843) 72-05-79 

 

 

Место проведения: г. Новокузнецк, ул. Автотранспортная, 51 

Выставочный комплекс «Кузбасская Ярмарка», 

КОНФЕРЕНЦ-ЗАЛ Павильона № 2 

 

11:45-12:00 Регистрация участников круглого стола 

12:00-12:10 Приветственное слово. Задачи и регламент. Представление участников.  

Модератор круглого стола: Перфильева Елена Владимировна (директор по 

стратегическому развитию ООО «ИнЭкА-консалтинг») 

12:10-13:00 Тема 1.  Жизнь предприятий после получения КЭР. 

Особенности реализации Программы повышения экологической эффективности 

и взаимодействия предприятия с Росприроднадзором после получения КЭР 

выступающий – Фомичев Игорь Вячеславович, директор департамента экологии 

алюминиевого дивизиона ОК РУСАЛ. 

Нормативные обязательства после получения КЭР на оснащение систем 

мониторинга. Жизненный цикл проекта по созданию систем автоматического 

контроля выбросов 

выступающий – Барашков Кирилл Александрович, ведущий инженер ООО «Евротехлаб». 

Системы автоматического контроля выбросов. Опыт ОК РУСАЛ 

выступающий – Ребрик Иван Иванович, советник ОК РУСАЛ по экологии и природоохранной 

деятельности. 

ПЭК и плата за НВОС. Есть ли что-нибудь общее? 

выступающий – Митяшин Михаил Олегович, директор по экологическому нормированию и 

общеправовым вопросам ООО «ИнЭкА-консалтинг» 

13.00-13.30 Обсуждение Темы 1. Вопросы и ответы 

13.30-13.45 Тема 2. Обзор судебной практики по вопросам, связанным с КЭР 
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выступающий – Соколова Оксана Борисовна, директор по экологическим оценкам и аудиту 

ООО «ИнЭкА-консалтинг»  

13.45-14.00 Обсуждение Темы 2. Вопросы и ответы 

14.00-14.30 Тема 3. Дискуссия. Актуальные вопросы предприятий, связанные с получением КЭР 

и осуществлением деятельности после получения КЭР 

Предполагаемые вопросы для общего обсуждения: 

▪ Проблемы предприятий, не успевающих получить КЭР до конца 2024 года. 

(Причины. Варианты действий.); 

▪ Почему для некоторых категорий природопользователей выдача КЭР на 7 лет не 

имеет смысла; 

▪ Как влияют последние и грядущие изменения законодательства на 

природопользователей, получивших КЭР? (Возможно ли будет 7 лет прожить в 

постоянно меняющихся условиях?). 

Ведущие темы: участники круглого стола. 

 


